

## Majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah Buka Hibah Penelitian Muhammadiyah Angkatan 3

Jum'at, 08-02-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA** – Majelis Pendidikan Tinggi, Penelitian dan Pengembangan (Diktilitbang) PP Muhammadiyah membuka hibah penelitian tentang Muhammadiyah angkatan ke-3.

Majelis Diktilitbang membagi hibah penelitian ini menjadi dua jenis, Penelitian dasar dan Penelitian unggulan. Penelitian dasar diperuntukkan bagi penelitian rintisan tentang Muhammadiyah bagi dosen-dosen di perguruan tinggi Muhammadiyah, 'Aisyiyah (PTMA) minimal berpendidikan S2 dengan dana maksimal @Rp. 20.000.000,-.

Sedangkan Penelitian unggulan diperuntukkan bagi penelitian lanjutan tentang Muhammadiyah bagi dosen-dosen di perguruan tinggi Muhammadiyah, 'Aisyiyah (PTMA) dengan ketua penelitian minimal berpendidikan S3 dengan jabatan fungsional ahli atau berpendidikan S2 minimal lektor dengan dana penelitian maksimal @RP. 40.000.000,-.

Sementara itu ada 7 sub tema yang bisa dijadikan acuan bagi para peneliti, diantaranya, (1) Sejarah, pemikiran, faham, dan dakwah Muhammadiyah. (2) Pendidikan dan perkaderan Muhammadiyah. (3) Pelayanan sosial, kesehatan, pemberdayaan ekonomi, dan kesejahteraan masyarakat Muhammadiyah. (4) Perspektif Muhammadiyah tentang HAM, demokrasi, politik, dan keadilan gender. (5) Inovasi dan aplikasi Sains-Teknologi dalam Muhammadiyah. (6) Upaya pelestarian lingkungan hidup Muhammadiyah dan mitigasi bencana. (7) Internasionalisasi Muhammadiyah dan tema-tema penelitian lain yang relevan dengan dinamika Persyarikatan Muhammadiyah mutakhir.

Pengumpulan proposal berbatas waktu hingga 30 Maret 2019 dan pengumuman hibah pada 25 April 2019. Deadline lain bisa dilihat langsung di website majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah.

Panduan lengkap untuk alur pendaftaran bisa diunduh di [www.diktilitbangmuhammadiyah.org](http://www.diktilitbangmuhammadiyah.org) atau [www.risetmu.or.id](http://www.risetmu.or.id). Keterangan lebih lanjut bisa menghubungi panitia atas nama Hakim (085741405046) atau via email [hibahpenelitian@muhammadiyah.id](mailto:hibahpenelitian@muhammadiyah.id). (**Syifa**)